

Sattel-Hochstuckli AG - Strategiewechsel widerspiegelt sich positiv in den Zahlen

Die Sattel-Hochstuckli AG präsentiert an der Generalversammlung ihre ersten Zahlen seit dem Strategiewechsel. Obwohl sich noch nicht alle Massnahmen vollumfänglich im Ergebnis widerspiegeln, zeichnet sich klar eine positive Tendenz ab.

Erstmals seit dem Strategiewechsel präsentiert sie ihre Zahlen. Die Sattel-Hochstuckli AG blickt auf ein bewegtes Jahr zurück. Die Verantwortlichen sind zufrieden. Der Geschäftsabschluss 2023/2024 weist einen Jahresverlust von CHF 58922 aus, was gegenüber dem Vorjahr ein klarer Rückgang des Jahresverlusts von CHF 104277 bedeutet.

Massnahmen greifen verzögert

Noch hätten nicht alle getroffenen Massnahmen gegriffen, erklärt der Verwaltungsrat. Doch bereits jetzt sei klar, dass die Sattel-Hochstuckli AG den richtigen Weg eingeschlagen habe. Dank dem reduzierten Winterbetrieb habe die Sattel-Hochstuckli AG die Kosten für Energie, Instandhaltung und Personal optimiert.

Mit neuem Blick in die Zukunft

„Ein frischer Blickwinkel eröffnet Horizonte und treibt Visionen voran“, so Martin Ulrich, abtretender Verwaltungsratspräsident. Eine Arbeitsgruppe beschäftigt sich mit Ideen für neue Angebote. Es handle sich dabei vor allem um Angebote, welche schneeunabhängig seien und zum bestehenden Angebot „Familienberg“ passen würden.

<p>Die Sattel-Hochstuckli AG präsentiert ihr Geschäftsergebnis an der diesjährigen Generalversammlung am 4. September 2024 in der Markthalle in Rothenthurm.</p>
--